
     Niederschrift 
 
über die Versammlung des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. am 30. Mai 2008, 20.00 Uhr, in der 
Pizzeria „Da Enzo“, Hagener Str. 182,  58285 Gevelsberg. 
<nieder05.doc> 
 
Beginn 20.00 Uhr 
 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium    Horst B r a u e r     
     Peter D a u m     fehlte 

Horst-Dieter E r d e lt   
     Hans Gerd K ü p e r   
     Hans-Werner K u l l i n g fehlte 
     Hans-Heinrich L e s k e r  
     Dr. Klaus S o l m e c k e fehlte 
   
Vorstand    Gerd L a a k e    

Dietmar K r e ß m a n n   
     Stefan O e s t e r l i n g    
Beisitzer    Hans Jürgen G l i n t k a m p  
     Jürgen H a r t w i g   
     Reimund H e r b e r g   
     Carsten N e e f     
     Uwe O e s t e r e i c h   
 
Hammerschmied   Michael S i c h e l s c h m i d t fehlte 
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG   Aechter de Biecke   
     Berge      
     Börkey      
     Dä vam Lusebrink    
     Fidele Vogelsanger    
     Haufer Jungen     
     Hippendorf     
     Im Dörnen    
     Mühlenhämmer     
     Pinass Brumse     
     Schnellmark     
     Vie ut Asbieck     
     Vie vam Kopp     
 
Zugleitung    Wolfram H a h n e b e c k fehlte 
     Dirk H e n n i n g   
     Dietmar H e c k e r   
     Wolfgang K ä u f e r   
     Winfried W o l f   
 
Bewertungsausschuss  Vors. Claus J a c o b i    
     Alfons B e c k o n e r t  fehlte 
     Thomas B i e r m a n n  fehlte 
     Peter E s t e r m a n n   
     Wilm G r ä f e r   fehlte 



     Michael H a b b e l    
     Stephan H ü c k i n g h a u s fehlte 
     Wolf S c h l i e p e r   

Klaus S c h u l t e   
     Karl S c h ü n g e l    
     Günter S c h w a r z m a n n  
     Werner T a s b i e r  fehlte 
     Axel V o l l m a n n  fehlte 
 
Freundeskreis Gevelsberger Kirmes Alfons B e c k o n e r t  fehlte  
 
Bürgermeister    Claus J a c o b i        
 
ProCity    kein Vertreter anwesend  
 
Westfalenpost    Fritz S a u e r    
 
Westfälische Rundschau  kein Vertreter anwesend   
 
City-Anzeiger    kein Vertreter anwesend 
 
EN-Wochenkurier   kein Vertreter anwesend 
 
WAP     kein Vertreter anwesend 
         
 
 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Die 2. Vorsitzende der KG „Berge“, Ursula Bennscheidt, begrüßte alle Anwesenden und wünschte 
der Versammlung einen guten Verlauf. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake begrüßte ebenfalls alle Anwesenden zur letzten Versammlung vor der 
Kirmes und eröffnete sodann die Versammlung.  
 
Widerspruch gegen die vorliegende Tagesordnung ergab sich nicht. 
 
Folgendes wurde behandelt und beschlossen: 
 
 
Punkt 2: Besuche der Brauerei Schwelm 
 
Für den Besuch in der Schwelmer Brauerei am Samstag, den 28. Juni wurde eine Liste ausgegeben auf 
welcher sich die Teilnehmer eingetragen haben. Für den Besuch am Mittwoch, den 02. Juli wurden die 
Teilnehmerzahlen abgefragt. 
 
 
Punkt 3: Kirmesabende 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake stellte das von der Westfalenpost erstellte und gesponserte  
Werbeplakat für den Kirmesabend 2008 vor und dankte den Kirmesfreunden Kirsten Niesler und 
Werner Bloemer für Ihren Einsatz für diese Plakataktion, welche in jedem Jahr mit Unterstützung der 
Westfalenpost durchgeführt wird. 
 



Durch den Geschäftsführer Stefan Oesterling wurden die vorbestellten Eintrittskarten 
ausgegeben. Allein über die Kirmesgruppen wurden in diesem Jahr bereits 493 Eintrittskarten 
verkauft, womit sich der positive Trend der letzten Jahre fortsetzte. 
 
Der weitere Verkauf der Eintrittskarten fand ab dem 26. Mai über folgende Vorverkaufsstellen statt:  
    First Reisebüro 
    Lotto und Reisen Braun 

Lotto Vorsprach  
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake dankte Horst Bähr noch einmal ganz besonders für seinen aktiven 
Losverkauf von bisher insgesamt 1300 Lose. 
 
Die Termine und Zeiten für den Aufbau (Donnerstag, den 13. Juni, 16.00 Uhr) und der Generalprobe 
(Freitag, den 14. Juni, 18.00 Uhr)  wurden bekannt gegeben.   
 
 
Punkt 4: Kirmes 
 
Der Termin für die Besprechung mit den Zugbegleitern am 11. Juni um 19.30 Uhr im Vereinsheim der 
KG Hippendorf wurde durch den 1. Vorsitzenden Gerd Laake bekannt gegeben. Hierzu erfolgt keine 
gesonderte Einladung.  
 
Dem Antrag auf Teilnahme am Kirmeszug des Abi-Jahrgangs 2008 und der HSG wurde durch die 
Versammlung einstimmig stattgegeben. Auch durch die hohe Anzahl an Gästen im diesjährigen 
Kirmeszug beträgt die Aufstelllänge insgesamt 810 Meter.  
 
Da auch in diesem Jahr ein Familientag mit ermäßigten Preisen für Montag und Dienstag zwischen 
14.00 und 17.00 Uhr auf der Kirmes geplant ist, bat der 1. Vorsitzende Gerd Laake die Gruppen, die 
mit einem Bierstand auf der Kirmes vertreten sind, mit verbilligten Getränken daran teil zu nehmen. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake wies die Gruppen noch einmal darauf hin, dass die Auffahrt zum 
Aldi-Parkplatz sowie den Platz vor „Trink gut“ als Parkmöglichkeit für die Busse zur Beförderung von 
Zugteilnehmern genutzt werden kann. Es dürfen keine Busse in der Zugstrecke sowie der 
Rückführungsstrecke (Haßlinghauser Str.) stehen.  
 
 
Punkt 5: Besuch der Gruppen auf den Bauplätzen 
 
Es wurden noch einmal die Besuchstermine durch BWA, Zugleitung, Stadt Gevelsberg, Feuerwehr 
und geschäftsführendem Vorstand mitgeteilt.  
 
Wie in den Vorjahren wird die Polizei vorab eine genaue, sich nach den vorgegebenen Auf- bzw. 
Abmarschplänen richtende Terminabsprache mit jeder Gruppe treffen.  
 
 
Punkt 6: Ausgabe der Plakate 
 
Die von der AVU (Hauptsponsor), der Schwelmer Brauerei und der Stadt Gevelsberg gesponserten 
Kirmesplakate wurden ausgegeben.  
 
 
Punkt 7: Heringessen 
 
Die Teilnehmerzahlen für das Heringsessen wurden abgefragt. 
 



Punkt 8: Rückgabe der Wanderpreise 
 
Von den Kirmesgruppen wurden weitere Wanderpreise zurück gegeben.  
 
  
Punkt 9: Anregungen und Mitteilungen 
 
Ehrenmitglied Fritz Sauer vertrat die Meinung, dass die Anzahl der Gäste in diesem Jahr zu hoch sei 
und der Gästeblock somit zu lang sei. Der 1. Vorsitzende Gerd Laake  erklärte, dass aus diesem 
Grund der Gästeblock bereits in zwei kleinere Blöcke aufgeteilt worden sei. Weiter handele es sich um 
eine Ausnahme, da einige Sportvereine in diesem Jahr eine Meisterschaft oder Aufstieg feierten. Die 
Teilnahme des Silscheder Schützenvereins beruht auf Gegenseitigkeit, da der Gevelsberger 
Kirmesverein auch zum Schützenumzug in Silschede eingeladen werde.  
 
Weitere Wortmeldungen ergaben sich nicht. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake beendete die Versammlung mit einem dreifachen rupp-di-tupp und 
wünschte den Gruppen noch eine erfolgreiche Bauzeit und bei hoffentlich gutem Wetter. 
 
 
Ende der Versammlung 21.00 Uhr 
 
 
 
Gerd Laake   Stefan Oesterling 
 
 


